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令和６年度第１回川口市廃棄物対策審議会議事録 
 

１ 開催日時 令和６年７月２３日（火）午後２時００分から午後２時５０分まで 

 

２ 開催場所 リサイクルプラザ４階 研修室 

 

３ 出 席 者 （１）川口市廃棄物対策審議会委員：１４人 

          学識経験 者：河井 一広（副会長） 

          市 議 会 議 員：稲川 和成（会長）、幡野 茂 

          市 民：太田 博信、笹原 文雄、牧野 真知子 

山本 一恵、島田 宏ヱ、池田 和美 

事 業 者：林 嘉和、岩崎 康彦、鈴木 守郎、小林 愛未 

      関係行政機関：小西 まどか 

 

 （２）事務局：１３人 

金野環境総務課長、佐藤資源循環課長、中村産業廃棄物対策課長 

岩田環境施設課長、中野新戸塚環境センター建設室長 

片岡リサイクルプラザ所長、塚平鳩ヶ谷衛生センター所長 

朝日環境センター竹村副主幹、戸塚環境センター栗生澤副主幹 

環境施設課長金子課長補佐、資源循環課板橋課長補佐、 

小野課長補佐、相見主査、金森主査、布施主事 

 

４ 傍 聴 者 ０人 傍聴申込受付期間：令和６年７月１６日（火）から 

４ 傍 聴 者 ０人 傍聴申込受付期間：令和６年７月２２日（月）まで 定員２人 

 

５ 議  題 （１）令和５年度ごみ処理実績について 

       （２）川口市廃棄物の減量及び適正処理に関する条例の一部改正について 

（３）その他 

 

６ 議 事 録 

令和６年度第１回川口市廃棄物対策審議会 

１ 開 会 

２ 挨   拶 

会長挨拶 

議事録確認者選任  林嘉和委員が指名される。 
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議題（１）令和５年度ごみ処理実績について 

事務局から、資料に基づき説明。 

委員 

資料１の１ページ表２「ごみ発生量比較表」は対前年度比で、全体

的に減少していることは要因も含めて理解できた。その中で、特に大

きく減少している粗大ごみの削減に対して、注力した取り組みは何

か。 

事務局 

自己搬入における予約システムの導入、また、処理手数料の改定が

要因として考えられる。また、人口の横ばいに加え、比較的ごみ排出

量が少ない傾向の単身世帯の増加もごみ減量化に繋がっていると思

われる。 

委員 

資料１の２ページ表８「資源化率及びリサイクル率比較表」下部の

第７次川口市一般廃棄物処理基本計画における令和１１年度のリサ

イクル率の数値目標値３０％について、過去の実績から目標に対して

の取組みは何かあるか。 

事務局 

近年、スーパーマーケット等でも資源物回収を行っており、また、

自治会での集団資源回収並びに市で収集している資源物量が減少し

ているため、第 8 次川口市一般廃棄物処理基本計画に向けて必要であ

れば数値目標の見直しを検討していく。 

委員 
リサイクル率は現在国及び県でも横ばい傾向である。何か取り組み

や事例があれば教えて欲しい。 

事務局 

重量換算でリサイクル率を算出しているため、製品改良等の企業努

力により簡易な包装になるなど資源物の重量が軽量化していること

などから、数値としては上がりにくい。一昨年、プラスチック資源循

環促進法が施行され、朝日環境センターの建て替えに伴う国からの補

助金は、製品プラスチックの回収等が要件となっているため、今後の

資源物に対する取り組みが課題である。 

川口市廃棄物対策審議会新任委員へ委嘱書交付 

議題（２）川口市廃棄物の減量及び適正処理に関する条例の一部改正について 

 事務局から、資料に基づき説明。 

委員 
 川口市廃棄物の減量及び適正処理に関する条例の一部改正につい

て、今まで、手数料は他自治体に比べ安価と感じていたが、今後粗大
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ごみ処分に関する手数料の改定は実質、値上げになるため、不法投棄

に繋がるのではないか。 

事務局 

 現在、収集業務課にて不法投棄の監視パトロールを行っている。自

己搬入における予約システムの導入及び処理手数料の改定による、不

法投棄件数の増加は報告されていない。万が一、不法投棄が増加する

のであれば対策を講じる必要がある。 

議題（３）その他 

事務局より、公民館におけるフードドライブについて説明。 

次回以降の廃棄物対策審議会の日程を伝達。 

委員 
 フードドライブで集まった食品を川口市ボランティアセンターに

提供した後はどのように活用されているのか。 

事務局 子ども食堂等の団体に提供している。 

委員 もう少し提供してほしい等の声はないのか。 

事務局 

公民館におけるフードドライブで集めた食品は川口市社会福祉協

議会に引き渡している。川口市社会福祉協議会では埼玉県で実施して

いるフードドライブと合わせた食料を子ども食堂等に提供している。

しかし、今後を見据えて少しでも多く集めてほしいとの声もある。 

委員 

ボランティア見本市でも実施しており、フードドライブ事業は浸透

してきている。子ども食堂以外にも寺院のおやつクラブにも定期的に

提供している。 

議長 最後に委員のみなさんから何かあるか。 

委員 
路上喫煙について、川口駅西口の路上及び公園周辺の階段にて外国

籍の方がルールを守っていないため、注意喚起が必要である。 

事務局 

川口駅西口周辺及び公園は路上喫煙禁止地区に該当しており、巡回

パトロールの強化をしていく。また、今年度川口駅西口１階タクシー

乗り場前の喫煙所をパーテーション型に改修する予定である。 

委員一同 意見なし。 

議長 

みなさまから貴重な意見を賜りましてありがとうございました。そ

れでは、以上で本日の議事は全て終了いたしました。円滑な議事進行

にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。 



 - 4 -

事務局 

ありがとうございました。以上をもちまして令和６年度第１回川口

市廃棄物対策審議会を閉会いたします。本日は誠にありがとうござい

ました。 

閉会 

（１４：５０） 
 

会議の内容については、以上のとおりです。 

 

   令 和 ６ 年 ８ 月 ２ ６ 日 

 

   川口市廃棄物対策審議会議長      稲川 和成              

 

   川口市廃棄物対策審議会委員      林  嘉和              

  


